

2024年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

11月になり、季節が大きく進んだように感じています。朝夕もグッと冷え込むようになり、寒いと体を震わせながら登校してくる児童の姿も見られるようになりました。

先日の市の校長会の折に、10月末に行われた生駒市PTA協議会と生駒市の意見交換会の内容について教育長から説明を受けました。どの内容も、日頃から保護者の皆様が不安や疑問を感じておられる内容で、私自身は、現在取り組んでいることは継続し、発展できる所は発展させ、改善の余地のあることについては、できることから学校全体で取り組みたいと考えております。また、これらの内容については、「教育長だよりNo.7」を提示しながら、本校の先生方にも伝えております。

また、11月6日(水)に第2回学校運営協議会を開催し、委員の皆様から前向きな意見をいただいております。これについては後の部分で紹介させていただきます。

これからも引き続き、本校の教育活動にご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

☆ 遊具等の安全点検を行いました



10月28日(月)に、業者の方に来ていただき、遊具や鉄棒などの安全点検を行いました。土台周りを少し掘り腐食していないか、鉄の棒の長さは規定通りか、うんていの間隔は適切で首が挟まったりしないか等、細かいところまで点検していただきました。定期的に点検していただき、児童が安全に学校生活を送れるように頑張ります。

☆ 給食体験で本校に来てくれました



10月29日(火)に、吉分幼稚園と會津吉分保育園の5歳児クラスのみなさんが、給食体験で本校に来てくれました。

園の先生方と一緒に給食の準備をしてくれました。配膳後、目の前の給食に「いい匂い、美味しそう」と言った後に、ほんとうに美味しそうに食べてくれていました。

☆ 避難訓練を実施しました

10月31日(木)2時間目に生駒市消防本部南分署から消防士の方に来ていただき、火災発生を想定しての避難訓練を実施しました。

消火訓練をした後、消防士の方から「自助・共助」についてお話を聞きました。

☆ 第2回学校運営協議会を開催しました



11月6日(水)に第2回学校運営協議会を開催しました。最初に校内参観と施設等の見学をしていただきました。その後、令和6年度の学校評価に向けて、ご意見をいただきました。

授業については「学習のめあてを明確にして取り組みを進めてもらいたい」と、施設面については「多目的トイレについては、バリアフリー化を進めたり、LGBTQへの対応を考慮したりしてほしい」という意見をいただきました。

また、学校評価については「『人としての生き方を学ぶ』ことが今後の学校教育の中でかなりのウエイトを占めてくると予想されるので、評価内容をそちらにシフトしていくことも必要であろう」との意見をいただきました。

※ 「教育長だよりNo.7」は10月31日18時に生駒市教育委員会よりすぐーるにて配信されています。